



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – 2 OCTOBRE 2024

Céline Cudelou nommée Directrice des relations entreprises de l'École polytechnique



Céline Cudelou est nommée Directrice des relations entreprises de l'École polytechnique à compter du 1er octobre 2024.

À la tête de la nouvelle Direction des relations entreprises de l'École polytechnique, Céline Cudelou aura pour mission de piloter la stratégie des partenariats et de coordonner les actions menées au bénéfice des 3 piliers de l'École : formation, recherche et innovation.

Cette nouvelle direction s'inscrit dans les objectifs de l'École polytechnique où, en synergie avec ceux de l'Institut Polytechnique de Paris, la qualité des partenariats noués avec les entreprises est centrale.

En complément de ses nouvelles responsabilités, Céline Cudelou occupe depuis juillet 2023 le poste de Directrice Générale de FX-Conseil, la filiale de valorisation de la recherche de l'École polytechnique, vecteur clé du lien entre les laboratoires et le monde socio-économique.

Experte dans la création de synergies efficaces depuis plus de 20 ans, Céline Cudelou a dirigé la filiale de services du GIFEN, le syndicat professionnel de la filière nucléaire, et a mené avec succès la restructuration du Groupement Intersyndical de l'Industrie Nucléaire (GIIN),

doublant à la fois le nombre d'adhérents et le chiffre d'affaires. Porte-parole des intérêts des industriels de la filière nucléaire, elle a contribué à la création du salon mondial du nucléaire (WNE) puis a son pilotage pendant 10 ans. Avant cela, elle a passé 13 ans au sein de la Direction de l'ingénierie du groupe Renault et plus particulièrement en tant qu'architecte automobile. Ainsi, sa capacité à comprendre et à anticiper les besoins des entreprises font de Celine Cudelou une alliée précieuse pour le développement de l'École polytechnique et de l'Institut Polytechnique de Paris.



CONTACT PRESSE

Célia Chirol
T. 01 69 33 38 74 / M. 06 15 34 37 36
celia.chirol@polytechnique.edu



À PROPOS DE L'ÉCOLE POLYTECHNIQUE / L'École polytechnique est un établissement d'enseignement supérieur et de recherche qui cultive la pluridisciplinarité et l'excellence scientifique. L'X associe recherche, enseignement et innovation au meilleur niveau scientifique et technologique. Sa formation promeut une culture d'excellence à forte dominante en sciences, ouverte sur une grande tradition humaniste. À travers son offre de formation – bachelor, cycle ingénieur polytechnicien, master, programmes gradués, programme doctoral, doctorat, formation continue – l'École polytechnique forme des décideurs à forte culture scientifique pluridisciplinaire en les exposant à la fois au monde de la recherche et à celui de l'entreprise. Avec ses 23 laboratoires, dont 22 sont unités mixtes de recherche avec le CNRS, le centre de recherche de l'X travaille aux frontières de la connaissance sur les grands enjeux interdisciplinaires scientifiques, technologiques et sociétaux. L'École polytechnique est membre fondateur de l'Institut Polytechnique de Paris.

www.polytechnique.edu